
人材支援委員会： 

 

■活動状況 

 

第１回 人材支援委員会 議事次第 

 

 今回は、本委員会設立後、初めての会合であり、会議の冒頭、二ﾀ村委員長から、委員会

立ち上げの経緯、今年度の運営方針についての説明がありました。 

 その中で、特に、本委員会では何らかのプロジェクトを作っていきたい、また、つくば

の集積効果を活かして、機関横断的な人材育成ができるかどうか考えたいとの提案があり

ました。 

 その後、各タスクフォース（若手人材育成支援、ナノテク人材育成支援、女性研究者育

成支援、シニア人材支援）のリーダーから、活動状況についての説明があり、今後の活動

について意見交換を行いました。 

 

■日時    平成21年9月30日（水）午後1時～午後3時15分 

■場所    研究交流センター 第１会議室 

■出席者   委員長：二ﾀ村森、副委員長：井上勲、片田康行 

（敬称略）  委員：鈴木哲也（代理）、宮本常正、西嶋昭生、門間美千子、加藤英幸 

       オブザーバー：金井浩紫、野呂高樹、宮本宏 

       傍聴者：瀬尾洋一（土浦市市長公室政策企画課主任政策員） 

       事務局：亀山仁彦、矢部英雄 

■議事 

１ 委員会立ち上げの経緯について 

２ 人材支援委員会の組織及び運営に関する要項（案）について 

３ 今年度の運営方針について 

４ 各タスクフォースの活動状況について 

５ 次回の日程等について 

 


